



Harold Heppell

Membre désigné par les employés - UQAR

Harold Heppell est professeur en finance et services financiers au département des sciences de la gestion de l'Université du Québec à Rimouski (UQAR) depuis 2013. Entre 1989 et 2013, il occupa différentes fonctions dans les domaines bancaires, des assurances, de l'ingénierie financière et de la gestion de patrimoine auprès de quelques institutions financières québécoises. Monsieur Heppell est détenteur d'un baccalauréat en administration de l'Université du Québec à Rimouski (1989), d'une maîtrise en administration (volet recherche en finance) de l'Université du Québec à Montréal (1996) et d'un certificat en planification financière de l'Université Laval (1999). De plus, il est président du Fonds de placement étudiant de l'UQAR et trésorier du Cercle finance du Québec.